

## 《单词百科:keratoplasty是什么意思?keratoplasty怎么发音?keratoplasty的解释和用法》

英语单词keratoplasty是什么意思?keratoplasty怎么读?keratoplasty怎么发音?简答网为您整理了keratoplasty的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



### keratoplasty怎么读

keratoplasty的读音:[ 'ker t plæst ]

### keratoplasty的意思

1、n.角膜成形术;

### keratoplasty的近义词

1、corneal graft 角膜移植片;

2、corneal transplant [医]角膜移植;

### keratoplasty的双语例句

1、Objective To investigate the clinical value of deeper lamellar keratoplasty treating keratoconus.

目的探讨深板层角膜移植治疗圆锥角膜的价值.

2、It is possible on penetrating keratoplasty with preserved corneas by desiccation in clinical use.

提示:在临床上,干燥保存角膜有可能作为穿透角膜移植材料应用.

3、Objective To investigate perioperative nursing care interventions for patients with deep lamellar keratoplasty ( DLP ) and outcomes.

目的探讨深板层角膜移植术患者的围术期护理.

4、Aim To probe the effects of lamellar keratoplasty implantation and epithelium of limbus implantation for pterygium.

目的探讨板层角膜移植联合角膜缘上皮移植术治疗翼状胬肉的疗效.

5、Objective : To evaluate the effects of deep lamellar keratoplasty in treatment of necrotic stromal keratitis.

目的: 评价深板层角膜移植治疗坏死性角膜基质炎的临床效果及影响因素.

6、Objective To observe the cosmetic effects of the lamellar keratoplasty plus interlamellar dyeing with tattoo-eyebrow liquid.

目的观察用文眉液做染色剂行板层角膜移植加层间染色术的美容效果.

7、Objective To evaluate effect of microsurgery of lamellar keratoplasty ( LKP ) on Mooren? s corneal ulcer.

目的评价显微手术的 板层 角膜移植术治疗蚕蚀性角膜溃疡的疗效.

8、Objective To evaluate the therapeutic effects of penetrating keratoplasty on severe fungal corneal ulcer.

目的探讨穿透性角膜移植治疗重症真菌性角膜溃疡的临床效果.

9、Objective : To investigate the therapeutic effect of penetrating keratoplasty ( PKP ) in fungal keratitis.

目的: 观察穿透性 角膜 移植治疗真菌性角膜炎的疗效.

10、Objective To observe the effect of full thickness lamellar keratoplasty combined with PTK ( photo therapeutic keratectomy ) .

目的探讨联合 PTK 的全厚植片深板层角膜移植术的疗效.

11、Objective To study status of ametropia after penetrating keratoplasty.

目的分析穿通性角膜移植术后患者的屈光状态.

12、Objective To evaluate the effects of therapeutic keratoplasty in treatment of serious fungal cornea 1 ulcer.

目的评价角膜移植治疗严重真菌性角膜溃疡的临床效果及影响因素.

13、For generally therapeutical lamellar keratoplasty, eyeball cryopressrved at-196 is recommended, because this method is easy and effective.

结论:对一般治疗性板层角膜移植, 可选用全眼球液氮冷冻法, 因这种方法简便易行效果较好.

14、For keratoplasty, it is very important to research effective drugs to reduce the immunologic rejection.

应用药物治疗角膜移植术后免疫排斥, 一直是眼科角膜病专业研究的重点内容之一.

15、Objective To observe the application of viscoelastics in penetrating keratoplasty.

目的探讨黏弹剂在穿透性角膜移植术中应用的意义.

以上是简答网为您整理的keratoplasty怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。  
查看更多关于keratoplasty的用法、keratoplasty的释义、keratoplasty的相关详情请点击：  
<https://dict.jiandongshicai.cn/keratoplasty>